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OGGETTO: BANDA LARGA 

I sottoscritti Ermes Garavaglia e Raffaella Gambadoro, consiglieri comunali del gruppo Liste 

Civiche Bareggio nel Cuore e Gente di Bareggio, presentano la seguente Interrogazione, 

perché sia trattata durante il prossimo Consiglio Comunale (nella parte Question Time), ai 

sensi del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, 

PREMESSO CHE 

Lo scorso 23 dicembre 2020 con Delibera di Giunta Comunale numero 220 ad oggetto 

“Convenzione tra Infratel Italia ed il Comune di Bareggio per lo sviluppo della banda larga 

sul territorio comunale” con la quale si attiva di fatto la convenzione citata tra il Comune e 

Infratel Italia SpA per “la costruzione, manutenzione e spostamento della Infrastruttura di 

Infratel sulle strade di competenza del Comune, nonché la tipologia e le modalità di 

esecuzione delle opere di realizzazione e manutenzione della infrastruttura, 

compatibilmente con le esigenze di tutela della Strade Comunali e della sicurezza della 

circolazione”. 

RICORDANDO CHE 

Ricercando all’interno degli atti amministrativi sul sito del Comune di Bareggio, in merito alla 

“banda larga” si trova la delibera di Consiglio Comunale numero 116 del 22.11.2010 ad 

oggetto “Approvazione accordo operativo con Provincia di Milano per l’estensione della rete 

provinciale a larga banda in fibra ottica per telecomunicazioni” da cui emerge la proposta di 

cablaggio in banda larga di alcune zone del nostro comune, suddivise in prima e seconda 

fase. 

CONSIDERANDO CHE 

L’attuale situazione pandemica ha incrementato in modo significativo ed inaspettato l’utilizzo 

dello smart-working per moltissimi cittadini, questo in aggiunta alle esigenze scolastiche di 
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didattica a distanza degli studenti, allo scopo informativo e per fare un punto della situazione 

sulla possibilità di attivazione della banda larga nel comune di Bareggio, 

CHIEDIAMO  

1) Quale è la situazione, ad oggi, quindi prima degli interventi previsti in carico a Infratel 

Italia, della disponibilità infrastrutturale della banda larga sul territorio di Bareggio? 

Quali sono le zone\vie ancora da coprire? 

2) Quanto è stato fatto con la delibera di Consiglio Comunale del 2010 con Provincia di Milano 

in merito alla banda larga? 

3) Tra il 2010 ed il 2020 ci sono stati altri interventi da noi non trovati e quindi non documentati 

sul tema banda larga? 

4) Quali sono gli obiettivi finali della convenzione con Infratel Italia? Si arriverà alla copertura 

del territorio al 100%? 

5) La convenzione con Infratel Italia è di 5 anni (e di 20 per la manutenzione), ma quali sono i 

tempi di intervento nel dettaglio rispetto a quando da fare? Esiste già un piano di progetto? 

6) Quali sono i costi previsti per il Comune di Bareggio per le attività di messa in opera della 

banda larga? 
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DOTT.SSA COLACICCO

Buonasera, consigliere Ciceri.

PRESIDENTE

È arrivata la consigliera Ciceri.

Vado? Okay.

Diamo inizio al question time. La parola a Ermes Garavaglia.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Buonasera.

PRESIDENTE

Buonasera, consigliera Gambadoro.

Prego, Garavaglia.

ERMES GARAVAGLIA

Raffaella, vado io?

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Se vuoi leggo io. È uguale.

ERMES GARAVAGLIA

Vai, vai.

PRESIDENTE
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Prego, Gambadoro.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Buonasera.

Lo scorso 23 dicembre 2020, con delibera di Giunta comunale n.

(inc.) ad oggetto “Convenzione tra Infratel Italia e Comune di

Bareggio per lo sviluppo della banda larga sul territorio

comunale”, con la quale si attiva di fatto la convenzione

tra...

PRESIDENTE

Si sente molto male la Gambadoro.

Consigliere Gambadoro, la sento male, con un eco incredibile.

Dopo deve risolverlo per il Consiglio. Prego.

INTERVENTO

Spegniamo tutti i microfoni.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Anch’io sento l’eco.

PRESIDENTE

Adesso va meglio. Prova. Dai.

Scusa, prosegui.
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RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Continuo.

PRESIDENTE

Adesso benissimo.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Con la quale si attiva di fatto la convenzione citata tra il

Comune e Infratel Italia Spa, per la costruzione, manutenzione

e spostamento delle infrastrutture di Infratel sulle strade di

competenza del Comune, nonché la tipologia e le modalità di

esecuzione delle opere di realizzazione e manutenzione

dell’infrastruttura, compatibilmente con le esigenze di tutela

delle strade comunali e della sicurezza della circolazione.

Ricordando che, ricercando all’interno degli atti

amministrativi sul sito del Comune di Bareggio in merito alla

banda larga, si trova la delibera di Consiglio comunale n. 116

del 22/11/2010 ad oggetto “Approvazione accordo operativo con

Provincia di Milano per l’estensione della rete provinciale a

larga banda in fibra ottica per le telecomunicazioni”. Da qui

emerge la proposta di cablaggio in banda larga di alcune zone

del nostro Comune, suddivisa in prima e seconda fase.

Considerando che l’attuale situazione pandemica ha

incrementato in modo significativo ed inaspettato l’utilizzo

dello smart working per moltissimi cittadini, questo in
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aggiunta alle esigenze scolastiche di didattica a distanza

degli studenti, allo scopo informativo e per fare un punto

della situazione sulla possibilità di attivazione della banda

larga nel Comune di Bareggio, chiediamo:

1. Qual è la situazione ad oggi, quindi prima degli interventi

previsti a carico di Infratel Italia, della disponibilità

infrastrutturale della banda larga sul territorio di Bareggio?

Quali sono le zone e le vie ancora da coprire?

2. Quanto è stato fatto con la delibera di Consiglio comunale

2010 con Provincia di Milano in merito alla banda larga?

3. Tra il 2010 e il 2020 ci sono stati altri interventi, da

noi non trovati, quindi non documentati, sul tema banda larga?

4. Quali sono gli obiettivi finali della convenzione con

Infratel Italia? Arriverà la copertura del territorio al 100

per cento?

5. La convenzione con Infratel Italia è di cinque anni e di

venti per la manutenzione, ma quali sono i tempi di intervento

nel dettaglio rispetto a quanto da fare? Esiste già un piano

di progetto?

6. Quali sono i costi previsti per il Comune di Bareggio per

le attività di messa in opera della banda larga?

Grazie.

PRESIDENTE

La parola al Sindaco.
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LINDA COLOMBO

Rispondo in ordine, in base alle domande.

PRESIDENTE

Si sente poco.

LINDA COLOMBO

Purtroppo non mi va l’auricolare. Provo ad alzare al massimo.

Mi sentite?

PRESIDENTE

Poco. Per il Consiglio dopo fatti dare la cuffia del CED.

LINDA COLOMBO

Non mi…

DOTT.SSA COLACICCO

Sindaco, vuole invertire la postazione? Vuole venire nella mia

e io passo nell’altra stanza?

PRESIDENTE

Al CED hanno una cuffia libera, se ne hai bisogno.

LINDA COLOMBO



11 febbraio 2021

Comune di Bareggio seduta del Consiglio comunale pag. 6

Adesso meglio?

PRESIDENTE

Va bene. Okay.

LINDA COLOMBO

Okay. Va bene. Grazie.

Scusate l’interruzione.

Prima domanda: qual è la situazione ad oggi della banda larga

nel territorio di Bareggio? Nel 2018 con Open Fiber si era

arrivati a una fase 2, che era una sorta di predisposizione.

La fase 3, per intenderci, sarebbe quella conclusiva, che si

prevede con l’adesione ultima. Quindi, è una fase ‒ potremmo 

definirla ‒ di prefattibilità.  

Quanto è stato fatto con la delibera del Consiglio comunale

del 2010? La delibera del 2010 era un bando di Città

Metropolitana che prevedeva la banda larga solo all’interno di

alcune strutture pubbliche, quindi non sul territorio, ma di

alcune strutture di proprietà comunale, come ad esempio il

Comune. Quella delibera e quel budget di allora di Città

Metropolitana è esaurito e il Comune ha completato gran parte

degli interventi proposti nella delibera del 2010.

Tra il 2010 e il 2020 non mi risultano altri interventi, a

parte quello che ho citato prima, della fase 2 di Open Fiber,
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che però ‒ come ho detto ‒ è un progetto, ma non è un 

intervento fisico sul territorio.

La convenzione di Infratel ha proprio l’obiettivo ‒ aspettate 

che leggo bene dalla convenzione ‒ di costruzione, 

manutenzione e spostamento dell’infrastruttura Infratel sulle

strade di competenza del Comune, quindi su tutta la struttura

comunale. Quindi, realizzazione e manutenzione.

La convenzione... Cinque anni... Okay. Quali sono i tempi...

Allora, i tempi nel dettaglio non li abbiamo, come non abbiamo

il progetto. La convenzione ha un primo step con cui, poi, ci

contatterà Open Fiber... Perché Infratel ha vinto a livello

ministeriale e poi per Regione Lombardia ha rivinto Open

Fiber. Quindi, Open Fiber ci contatterà e ci mostrerà, poi, il

progetto che andrà a operare sul nostro territorio e le

tempistiche. Ovviamente, l’obiettivo della convenzione è di

collaborare in modo assoluto. Infatti nella convenzione è

esplicitato molte volte che da parte del Comune ci deve essere

la massima collaborazione per cercare di coadiuvare questi

lavori senza creare problemi ostativi a livello

amministrativo.

Faccio un esempio: l’esenzione dal pagamento dell’occupazione

di suolo pubblico, per dirne una.

I costi. Non ci sono costi per il Comune di Bareggio, perché

comunque, quando loro interverranno, poi saneranno anche i

tracciati che faranno. I tagli che magari vi è capitato di
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vedere su Cornaredo saranno delle sezioni molto piccole, di

circa una spanna, che poi andranno a ripianare. In situazioni

dove è più complicato hanno anche riasfaltato completamente la

parte interessata.

Credo di aver risposto a tutte le domande.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Sì. Ascolti, volevo chiedere se arriverà la copertura del

territorio totale.

LINDA COLOMBO

Sì. L’obiettivo, da convenzione... C’è scritto che copriranno

tutte le strade comunali. Quindi, sì.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

In una tempistica che non si conosce, però.

LINDA COLOMBO

Loro comunque dichiarano cinque anni di lavori più venti di

manutenzione. Quindi, deduco...

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Okay.
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LINDA COLOMBO

...da quando partiranno, cinque anni.

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Okay. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Sindaco. Grazie, consigliera Gambadoro.

Ora

DOTT.SSA COLACICCO

Presidente, mi perdoni. Si dichiarano soddisfatti o non

soddisfatti i proponenti, il consigliere Garavaglia e il

consigliere...

PRESIDENTE

Consigliere Gambadoro?

RAFFAELLA DEBORA GAMBADORO

Sì, mi ritengo soddisfatta.

PRESIDENTE

Grazie.


